

"Dia memberikan hikmah (ilmu yang berguna)  
kepada siapa yang dikehendaki-Nya.  
Barang siapa yang mendapat hikmah itu  
Sesungguhnya ia telah mendapat kebajikan yang banyak,  
Dan tiadalah yang menerima peringatan  
melainkan orang-orang yang berakal".  
(Q.S. Al-Baqarah: 269)

"...kaki yang akan berjalan lebih jauh, tangan yang akan berbuat lebih banyak, mata yang akan menatap lebih lama, leher yang akan lebih sering melihat ke atas, lapisan tekad yang seribu kali lebih keras dari baja, dan hati yang akan bekerja lebih keras, serta mulut yang akan selalu berdoa..." - 5cm.

### **Ungkapan hati sebagai rasa Terima Kasihku**

*Alhamdulillahirabbil' alamin... Alhamdulillahirabbil' alamin...  
Alhamdulillahirabbil' alamin...  
Akhirnya aku sampai ke titik ini,  
sepercik keberhasilan yang Engkau hadiahkan padaku ya Rabb  
Tak henti-hentinya aku mengucapkan syukur pada\_Mu ya Rabb  
Serta shalawat dan salam kepada idola ku Rasulullah SAW dan para sahabat yang mulia  
Semoga sebuah karya mungil ini menjadi amal shaleh bagiku dan menjadi kebanggaan  
bagi keluargaku tercinta  
Ku persembahkan karya mungil ini...  
untuk belahan jiwa ku bidadari surgaku yang tanpamu aku bukanlah siapa-siapa  
di dunia fana ini Ibundaku tersayang (EVA)  
serta orang yang menginjeksikan segala idealisme, prinsip, edukasi dan kasih sayang  
berlimpah dengan wajah datar menyimpan kegelisahan ataukah perjuangan yang tidak  
pernah ku ketahui,  
namun tenang temaram dengan penuh kesabaran  
dan pengertian luar biasa Ayahandaku tercinta (DARWIS)  
yang telah memberikan segalanya untukku  
Kepada Adikku (Revi Mariska), Uni (Wirda Yanti), serta abang-abangku (Jefriyanto, Ari  
Wibowo, Robi Wijaya)  
terima kasih tiada tara atas segala support yang telah diberikan selama ini dan  
semoga adikku tercinta dapat menggapai keberhasilan juga di kemudian hari.  
Kepada teman-teman seperjuangan khususnya rekan-rekan PGMI B "13" yang tak bisa  
tersebutkan namanya satu persatu terima kasih yang tiada tara ku ucapkan  
Kepada Sahabat setia ku forever (Tiwi, Sari, wulan, Niza, Dina, Nia, Yanti, Atiqah, Herli,  
Jeli, Monik, Retno, Nining)  
Yang spesial yang selalu memberikan kata-kata mutiaranya (Buk YEL)  
syukran banget atas supportnya baik itu moril & materil  
Terakhir, untuk seseorang yang masih dalam penantian yang dijanjikan Ilahi (Pak  
Kapten R) In Shaa Allah hehe terimakasih telah menjadi baik dan bertahan di sana.  
Akhir kata, semoga skripsi ini membawa keberuntungan. Jika hidup bisa  
kuceritakan di atas kertas, entah berapa banyak yang dibutuhkan hanya untuk kuucapkan  
terima kasih... :)*

by: Desi Ratna Dewi, S.Pd.